

Boxeo y voli de playa siguen imbatibles en Rio-2016



Boxeo y voli de playa siguen imbatibles en Rio-2016

Rio de Janeiro, 11 ago (RHC) El campeón olímpico Robeisy Ramírez se estrenó con triunfo y elevó a siete las victorias del boxeo cubano en Rio-2016, mientras que la dupla del voleibol de playa logró su tercer éxito al hilo.

Ramírez, de 22 años y oro en Londres-2012, venció por decisión unánime a Shiva Thapa (India) y mantuvo la senda triunfal del boxeo, al tiempo que la dupla de Sergio González y Nivaldo Díaz siguió mostrando su buen momento, al disponer de los canadienses Schalk y Saxton 2-0 (21-15 y 21-18).

Nivaldo y Sergio, novenos en el Mundial del pasado año, avanzaron a la siguiente ronda invictos como líderes de su grupo con tres victorias y son una de las gratas sorpresas de la lid.

En el voleibol de sala, Cuba no pudo con Irán y cayó 0-3 (25-21, 31-29 y 25-16) para sufrir su tercera derrota en línea.

Los cubanos siguen sin destacar en el judo y tanto José Armenteros (100 kg) como Yalennis Castillo (78) ganaron sus primeros combates, pero perdieron en sus segundas presentaciones.

Castillo tiene posibilidades aún de buscar una medalla en el repechaje.

La tiradora Eglys de la Cruz, bronce en Beijing-2008, estuvo a un punto de entrar en la final de rifle a 50 metros tres posiciones (581 puntos), modalidad en la que Dianelys Pérez finalizó en el lugar 36.

Al cierre de esta información peleaba el campeón de Londres, Roniel Iglesias, en su estreno olímpico ante el difícil Margaryan, de Armenia.

En el remo los botes cubanos del doble par masculino y femenino competían en el repechaje, ya sin opciones de luchar por medallas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102489-boxeo-y-voli-de-playa-siguen-imbatibles-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba